

第2510地区 第11グループ



2011~2012

The Weekly Report of

Hakodate North R.C.

函館北ロータリークラブ会報

2011~12年度
国際ロータリーのテーマ

こころの中を見つめよう
博愛を広げるために



Reach Within to Embrace Humanity

2011~12年度
国際ロータリー会長

カルヤン・バネルジー

Kalyan Banerjee

藤田正男 会長 テーマ ———— こころから、心へ、すべてに感謝し、喜びを分かち合おう ————



3月21日 早朝例会 於 函館国際ホテル

《第2330回例会》 第 35 号 3月28日(水)

本日のプログラム

「CLPについて」

CLP実施特別委員会 松見 修二 委員長

★会 長 藤 田 正 男

★幹 事 小 河 博 保

例会場：函 館 国 際 ホ テ ル
例会日：毎週水曜日 12:30~13:30

〒040-0064 函館市大手町5-10
事務局：函館市大手町5-10 二チロビル4F

TEL23-5151
TEL23-3870

土地・建物・調査・測量・登記・土木設計
GIS 国土地理情報 等



株式会社

南木測量設計事務所

代表取締役 南木 哲雄

〒041-0821 函館市本通2-17-15

TEL 0138-54-5550 FAX 0138-54-5553

E-mail minamiki@crocus.ocn.ne.jp

(広告掲載：南木 哲雄 会員)

函館北ロータリークラブのホームページアドレス <http://www.hakodate-north.org/>

【3月27日現在のアクセス数：12748件 (+12件)】

◎3月7日出席報告 (中川 洲平 委員長)

| | | | |
|--------|-----|-------------|-----|
| 会 員 | 24名 | 出席率対象会員 | 24名 |
| | | 出席規定免除会員(a) | 0名 |
| | | 出席規定免除会員(b) | 0名 |
| 当日出席 | 21名 | 当日欠席 | 3名 |
| 他クラブ出席 | 3名 | 出席合計 | 24名 |
| 出席率 | | 100% | |

・テレフォンサービス(例会移動案内) 電話 26-3170番

次回・4月4日
プログラム

市役所出前講座「函館市の防災対策について」

函館市役所総務部 参事 武田 忠夫 氏

3月21日の記録

◎司 会 藤田 正男 会長

◎齊 唱 それでこそロータリー、四つのテスト

◎会長報告 藤田 正男 会長

○特にありません。

◎幹事報告 小河 博保 幹事

○次週28日(水)の例会終了後、臨時理事会を開催いたします。

◎親睦活動委員会 増田 定雄 委員長

ニコニコBOX投入報告

藤田会長・増田会員・小笠原会員・弗田会員・齊藤会員・深瀬会員

……今日は国際ホテルのおいしい朝食をいただきます。

山下(清)会員・中川会員……ニコニコボックスに協力。

南木会員……誕生祝ありがとうございました。

森 会員……おはようございます。今日も一日元気に過ごしましょう。

◎早朝例会 於 函館国際ホテル AM7:00～



◎ガバナー月信 3月号より

※先週の会報に掲載されている田中作次RI会長エレクトの原稿と合わせて読んで下さい。



2012年 国際協議会に参加して

国際ロータリー第2510地区

ガバナー・エレクト **細川 好弘**
(静内RC)

日本を代表する花、桜をモチーフにデザインされた、まさにサクラ尽くしの研修資料を手に2012年国際協議会が1月15日から21日までカリフォルニア州サンディエゴ市マンチェスター・グランドハイアット・サンディエゴホテルにて行われました。

200以上の国と地域から532地区のガバナー・エレクトと配偶者、RI関係者、研修リーダー（日本からは3名）SAAを含めると1,300人を超える参加者でありました。

元来 気候の良いところで、アメリカでも住みやすい地域と言われているだけに快適な毎日でしたが、例年のごとく研修の方は朝から晩まで組まれたタイムスケジュールは厳格の中にも交流の場も加わって有意義に終える事が出来ました。

「ロータリーに入るまで、私の人生観はとても狭いものでした。」とお話する田中作次RI会長エレクトの講演で、2012-13年度のRIテーマは「奉仕を通じて平和を」築いていく決意をロータリアンに呼びかけました。

「平和」とは何なのか、というより「平和」ではない状態がどのようなものを語り、戦争や暴力や恐れることのない状態、安全で安心できる未来を意味し、安定した社会での人生と家庭を意味すると力説され、会場に溢れる拍手が響きわたりました。

「一人ひとりがどんな些細なことでも、人を助けることがいずれば平和につながる」ともお話しておりますように、自分の心、家族、地域、そして世界中に平和の恩恵が届くことを見届けることが出来る崇高なテーマであります。

田中作次RI会長エレクトが描いたこのデッサンをもとに、着色をし、名画として仕上げて行く為の奉仕活動に皆様のご指導とご協力をお願い申し上げます。

尚、心に残るロータリー体験スピーチ、討論会や国際祭りの夕べでは、夫人共々「花笠音頭」を踊り、華やかな舞台を展開するなど幅広いプログラムを楽しむことができました。

最終日、友好地区大韓民国第3700地区 呂 成源ガバナー・エレクト夫妻と再会を誓い、無事帰国の途につきました。



テーマを発表する田中作次RI会長エレクト



ジョン・ヒューコ
RI事務総長夫妻と



第3700地区 呂 成源
ガバナー・エレクト夫妻と

2012-2013 予定

- 地区協議会 4月7日(土)・8日(日) 於 新ひだか町公民館
- ガバナー公式訪問 8月8日(水)
- 地区大会 10月13日(土)・14日(日) 於 新ひだか町公民館

(会報担当者：成田 豊 委員長)